Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 87 m2
Référence 2024-29
Prix 1240 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

// beaulieu-sur-mer // superbe appartement 3 piéces, subtilement rénové avec
go(t et bénéficiant de 2 extérieurs dont une terrasse avec vue mer et port. Situé a
quelques pas seulement de la mer et des commerces, cet appartement se trouve
au sein d'une résidence sécurisé de standing et se compose de la fagon suivante: -
entré avec placard sur mesure, - deux chambres en suites, au calme complet et
dont une avec balcon, - une confortable piece a vivre avec sa cuisine équipé sur
mesure, chacune congue pour offrir confort et éLégance. La piece a vivre, avec sa

cuisine ouverte entierement équipé, ...

// beaulieu-sur-mer // superb 3-room apartment, subtly renovated with taste and
benefiting from 2 exteriors including a terrace with sea and harbor views. Located
just a few steps from the sea and shops, this apartment is located within of a
secure luxury residence and is composed as follows: - entrance with custom-made
cupboard, - two en-suite bedrooms, completely quiet and one with balcony, - a
comfortable living room with its custom-equipped kitchen, each designed to offer
comfort and elegance. The living room, with its fully equipped open kitchen, opens

onto the terrace, creating a ...

MAISON CINO REAL ESTATE
4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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